

Aktivenversammlung 2016

Rudersaison kann beginnen



Volles Haus im Clubraum: Die NRG Aktiven bei der Saisonvorbereitung.

Neuwied, 10.03.2016

"All Hands on Deck" lautete das Kommando der Ruderleitung. Gemeint war damit das traditionelle Versammeln der Ruderer kurz vor dem Saisonstart, um Termine und die umfangreichen Aktivitäten für den Saisonstart abzustimmen.

Ruderchef Dr. Walter Rohde eröffnete das Meeting der Ruderer im Clubraum und skizzierte zunächst die vom Vorstand geplanten Umbaumaßnahmen im Bootshaus am Pegelturm. Ab Mitte des Jahres soll nämlich die Gastronomie mit einer neuen Pächterin und ihrem fleißigen Team wieder zum Leben erweckt werden, um den NRG-Mitgliedern und der Neuwieder Bevölkerung ein gastliches Ambiente in Top-Lage an der Rheinpromenade sowie ein Domizil für Feiern und Veranstaltungen bieten zu können.



Walter bei der Vorschau.

Im Anschluss wurden die Termine 2016 der zahlreichen Wanderfahrten und Regatten vom Stellvertretenden Vorsitzenden Dr. Andreas Laser zusammengetragen. Auch dieses Jahr soll das Gründungsfest im Juni wieder in Eigenregie im Innenhof des Bootshauses am Pegelturm stattfinden. Das bewährte Festkomitee hat darüber hinaus sogar erneut die Übernahme der legendären "Glühweinwanderung" im November zugesagt.



Watz fasst die geplanten Termine und Aktivitäten zusammen.

Mit zahlreichen Highlights wie beispielsweise dem Anrudern von Boppard nach Neuwied, dem Start der Europäischen Rheinregatta in Neuwied und der Teilnahme an der härtesten Marathonregatta Europas auf dem Genfer See ist der NRG Terminkalender 2016 schon jetzt prall gefüllt mit Aktivitäten auf Wasser und an Land.

Für lernwillige Interessenten startet Mitte April der 4-wöchige Ruderschnupperkurs mit dem Motto "NRG - Nur Rudern hält Gesund", zu dem schon jetzt Anmeldungen entgegengenommen werden. Für Jugendliche soll ein separater Kurs von der Jugendleiterin Melike Yüksel angeboten werden, bei dem Spaß und Spannung und die Option für die Teilnahme an der bei Jugendlichen sehr beliebten Pfingstwanderfahrt auf der Lahn im Vordergrund stehen.

Die Neuwieder Ruder-Gesellschaft geht optimistisch in das 133. Jahr seit Ihrer Gründung und sieht sich für die Zukunft bestens gerüstet.

Bericht: Ralf Schaefer

Fotos: Ralf Schaefer